

了頁

令和3年4月30日(金)
文京区立小日向台町小学校
第6学年担任 松脇 伸之
小林 弘幸

かっこいい6年生を目指して

若葉の香りも清々しく、色鮮やかな季節になってきました。

校章旗の揚げ下げや全校朝会の挨拶、委員会活動、クラブ活動…最高学年としての役割を期待される仕事が次々とやってきましたが、一つ一つの活動に責任感を持ってしっかりと取り組む子供たちの姿を見ていると、日増しに最上級生としての自覚が高まってきているということを感じます。下級生に憧れられる6年生に向けて、良いスタートを切ることができたのではないかと思います。5月は、椎の木班活動が始まり、体力テストもあります。今まで以上に下級生をリードする場面が増えることでしょう。最初は緊張することやうまくいかないこともあるかもしれませんが、新しいこと・苦手なことにもどんどん挑戦して行ってほしいと思います。

4月からのこの1ヶ月間、子供たちは勉強、運動、遊びに一生懸命取り組んできました。ゴールデンウィークは、そんな子供たちの心と体を休めるよい機会になると思います。リフレッシュした子供たちと、5月も元気に頑張ります。

5月の予定

※変更になる場合は、手紙やフェアキャスト等でお知らせします。

日	月	火	水	木	金	土
						1
2	3 憲法記念日	4 みどりの日	5 こどもの日	6 学級の時間 腎臓検診(追加) ⑥	7 朝読書 ⑥	8
9	10 全校朝会 視力検査 ⑥	11 朝読書 ⑥	12 学級の時間 ⑤	13 朝学習 避難訓練 和食の日 ⑥	14 朝読書 ⑥	15
16	17 全校朝会 委員会 体力テスト期間始 ⑥	18 朝読書 掃除なし時程 (15:10下校) ⑥	19 音楽朝会 耳鼻科検診 ドイツ料理の日 ⑤	20 朝学習 ⑥	21 朝読書 ⑥	22 学校公開日 いのちと心の授業 PTA総会 ④
23	24 全校朝会 ⑥	25 朝読書 お誕生日給食 ⑥	26 委員会アピール集会 クラブ ⑥	27 朝学習 全力学力調査 ⑥	28 朝読書 体力テスト期間終 ⑥	29
30	31 全校朝会 あいさつ週間始 水泳前検診 ⑥					

感染症予防について

明日から連休に入ります。緊急事態宣言が発出されていますので、不要不急の外出は避け、健康・安全に留意して過ごしていただきますようお願いいたします。

5月の学習予定

- ◇ 国語 笑うから楽しい
時計の時間と心の時間
話し言葉と書き言葉
たのしみは
筆順と点画のつながり（書写）
- ◇ 社会 子育て支援の願いを実現する政治
- ◇ 算数 分数のかけ算を考えよう
- ◇ 理科 ものの燃え方と空気
- ◇ 音楽 歌声をひびかせて心をつなげよう
持ち物 音楽バッグ ファイル

- ◇ 図工 お気に入りの場所
持ち物 図工バッグ 絵の具セット
※足りていない絵具チューブがないか確認してご準備をお願いします。
- ◇ 家庭科 私の仕事と生活時間
朝食から健康な1日の生活を
集団行動、体づくり運動
- ◇ 体育 陸上運動（跳躍） 表現運動
- ◇ 道徳 勤労・奉仕の精神 生命尊重
善悪の判断 自律、自由と責任
- ◇ 総合 ぼくわたしの魚沼
- ◇ 外国語活動 How is your school life?

☆お知らせとお願い☆

○家庭科の学習について

「エプロン製作」を予定しています。材料の申し込み封筒を配布しますので、必要な場合は5月6日（木）、7日（金）に代金を入れて、担任にご提出ください。家庭科の授業内で、子供たちにはプリントを配布しお知らせをしています。併せて、ご確認をお願いいたします。

○学校徴収金の振替について

5月6日（木）は自動振替日です。金額をご確認いただき、事前に入金していただきますようお願いいたします。

○登校時刻について

5月の登校時刻は、4月同様 8：10～8：20 になります。ご承知おきください。

○離任式について

5月14日（金）の離任式は6月4日（金）に延期になりました。

○学校公開日について

5月22日（土）の学校公開は分散公開にする予定です。詳細は、後日配布する「学校公開のお知らせ」をご覧ください。

○いのちと心の授業

22日（土）にゲストティーチャーをお招きして命の大切さや心の成長についてお話をさせていただきます。当日は分散公開のため、子供たちと一部の保護者の方にしか見ていただくことはできませんが、授業の様子をぜひお子さんに聞いていただけたらと思います。

○個人面談について

6月8日より、個人面談を行います。今年度より、6月の個人面談は希望制になります。後日、手紙を配布しますので、面談小棒の有無などをご記入の上、担任までご提出ください。

～子供たちの学校での様子～

新年度が始まり、一か月が経ちました。

最高学年として一か月を過ごした子供たちは、今、どのような気持ちでいるのでしょうか。新しい生活の中で「頑張ろう！」という決意している子もいることでしょうし、中には、最高学年の責任の重さから「6年生って大変だな…」と感じている子もいるでしょう。新しい1年間への期待と不安が入り混じった複雑な気持ちでいるのかもしれませんが。いずれにせよ、6年生としての1年間は本当にあっという間に過ぎ去っていきます。まだまだ先のことと感じていたであろう「卒業」というゴールも、もう目の前です。

これまで、子供たちはあらゆる場面で「自分たちもあなりたい」という思いで6年生の後ろ姿を見てきたことと思います。いよいよ、これまでもち続けた思いや学んできたことを発揮するときです。

6年生は“学校の顔”と言われます。時には表舞台に立ち、時には縁の下の力持ちとして学校を支えていかなければなりません。自分たちがそうだったように、下級生から「自分たちもあんな6年生になりたい！」と思われるような“カッコいい”素敵なリーダーに成長してほしいと思います。

全校朝会のあいさつ

4/19(月)に全校朝会がありました。朝、黑板に“校庭で、全校朝会があります。”と書いておいたところ、時間を考えながらテキパキと朝の準備を進め、予定通りの時刻に十分間に合うように校庭に整列することができていました。

全校朝会では、週替わりで当番の6年生が全校児童と校長先生へ挨拶をします。その週にある行事や最近の出来事を踏まえつつ、自分が頑張りたいこと・全校のみんなに伝えたいことをしっかりと話していました。

前の週からセリフを考え、土日に家で練習をして当日も早めに登校して練習をしていました。また、日替わりで行っている校旗の掲揚当番も、全員が立派に役目を果たしています。自分たちの役割を自覚して責任を果たす姿がとても立派だなと感じる一か月でした。



専科授業開き

早いもので、新年度が始まり3週間がたちました。図工・音楽・家庭科の専科の授業もスタートしています。昨年度同様、伊藤先生、中川先生、藤井先生にご指導していただきます。最高学年として意識を高くもって授業に臨んでいます。図工では、自分の「お気に入りの場所」を見つけに、校内を探検しました。授業中の他学年のことを考えて、迷惑にならないように行動したり、友達と一緒にいてもおしゃべりしないでスケッチに没頭したりする姿を見て、頼もしく感じました。